

プレイクラスだより 6月号

過日、数年ぶりに親子遠足が実施されました。子どもたちの元気な姿や海の生き物を興味深く見る姿勢、保護者の皆さまとの触れ合いを通して、楽しいひとときを過ごすことができました。遠足は、子どもたちが生き物と触れ合いながら体を動かし、友だちや家族との絆を深めることをねらいとしています。日常の園生活とは違った環境での体験は、子どもたちの心と体の成長にとって大切な時間となりました。

6月は梅雨入りの時期で、雨の日が続くこともあります。季節の変化に触れながら、室内での工夫を凝らした遊びや活動、外で雨の音を聞いたり生き物を探したりするなど戸外ならではの活動を通して、子どもたちの感性を育んでいきます。気温や湿度の変化が激しい季節ですので、ご家庭でも体調管理に十分ご注意ください。

雨の日が多い時期となりました。あじさいの花が少しずつ色づき初めているのを見かけるようになり、梅雨が近づいてきているように感じます。

先日のどろんこ遊びでは、着替えやタオルの準備のご協力ありがとうございました。「あと何回寝たらどろんこ遊び?」「明日どろんこ遊びだよね?」と、とても子どもたちが楽しみにしてくれており、嬉しく思いました。当日は待ちに待っただけあって、大はしゃぎの子どもたち!!お団子を作ったり、穴を掘って川を作ったりと、泥の感触を楽しみながら思い思いの方法で遊ぶ様子が見られました。服が汚れることも気にせず、のびのびと遊ぶ姿はとても逞しかったです。

また生活の中では、新しくお当番活動や体育ローテーション後のカッティング(巧技台の片付け)を行っています。子どもたち同士で声をかけ合いながら協力して取り組み、できたときの微笑み合う姿は可愛らしいです。様々な活動や取り組みを通して、友だちと協力してやり遂げる喜びを経験していくようになります。

だんだんと暑い日も増えてくる時期です。休息をとりながら活動を進めて参ります。

プレイクラスリーダー 岩瀬 真紀子

◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

《注意喚起》

授業中に東条小学校の校庭で遊ぶのはおやめください。

《個別面談について》

6月2日(月)より、希望された方を対象に個別面談を実施します。実施場所は、全学年3階の奥の教室です。

《プール・水遊びについて》

7月よりプール(水)遊びを実施します。2歳児以上は水着をご用意ください。詳細は、追って連絡いたします。

《落とし物について》

園内に落ちていた品物は、玄関に設置してある落とし物BOXに入れてあります。持ち主が見つからない場合は、一週間で破棄しますので、ご承知おきください。引き続き持ち物には記名をお願いいたします。

《幼稚園運動会の日にち変更について》

9月27日(土)→9月21日(日)に変更になります。

◆◆◆ クラスからの連絡 ◆◆◆

○13日(金)に磯遊びを予定しています。詳細は別紙をご確認ください。

○27日(金)に食育「包丁を使ってみよう」を予定しています。

当日までにエプロン・三角巾のご用意をお願い致します。

○本日、七夕の短冊を配布しています。ご家庭で願い事、名前を記入していただき、6月13日(金)までに提出をお願い致します。

○配布したお便りが未確認のまま、お便りケースに入っていることがあります。お手数ですが、お便りケースの中身は毎日ご確認ください。

○暑くなってきたので、着替えを夏仕様に衣替えをお願い致します。

次月の行事予告

7月7日(月)

七夕会

7月8日(火)

避難訓練

7月17日(木)

誕生会

7月18日(金)

終業式/おらがまち(夏祭り)

6月 ブレイブクラス スケジュール